



ニュース番組として、むらかみのイベントなどを動画配信しています。要チェックですよ！



むらかみの話題



大はしゃぎのこどもたち！ 新・保内学童保育所がオープン！

1月12日(火)～ 荒川地区



新築した保内学童保育所が開所しました。駆けっこや鬼ごっこもできる広い遊戯室を中心に、図書・創作室や保育室2部屋のほか、和室などを完備。広くてきれいな施設に子どもたちは大はしゃぎでした。

みんな仲よく勉強に遊びに励んでくださいね。
※3月12日(土)には、竣工式および内覧会が予定されています

心の中の鬼を退治

2月3日(水) 重要文化財若林家住宅



毎年恒例の「こども豆まき大会」が国の重要文化財若林家住宅で行われ、24人の子どもたちが参加しました。子どもたちは鬼の面をつけ「忘れんぼ鬼」や「なまけ鬼」、「ゲームしたい鬼」など、自分の心の中の退治したい鬼を発表してから豆まき開始。若林家の家紋のついた羽織はかまを着た3人の子どもたちが「福は内、鬼は外」の掛け声で豆をまくと、子どもたちは楽しそうに豆を拾っていました。

安全な校舎をありがとう

1月22日(金) 神納小学校



神納小学校の耐震化工事完了を祝う会が行われました。はじめに児童代表が工事関係者へのお礼の言葉を発表し、その後記念のもちつき大会を行いました。安全で、明るくきれいになった体育館には威勢のいい掛け声が響き、お祝いと感謝の思いを込めたもちつきとなりました。



ウェブで検索してみても紹介している以外の記事も載っています。

冒険遊び場でキャンドルナイト！

2月11日(木・祝) 旧荒島保育園



あらかわ地区まちづくり協議会が冒険遊び場づくりの一環でキャンドルナイトに挑戦。参加者はバケツに雪を詰め込んで、約500個の灯籠を完成させました。夕方5時、ろうそくに火をともし、辺りは幻想的な光に包まれました。

大荒れの天候、笑顔絶やさぬ若者たち

2月14日(日) 大毎地内



山北地区の若者地域づくりグループ「夢21・さんぼく塾」主催で今年20周年を迎えた「スノーマンがやってきた！」。この日は、雪だるまづくりや子ども宝探し大会、スノーウェディングなどを行いました。大荒れの天候の中でも足を運んでくれた参加者に感謝し、最後まで笑顔を決やさずイベントを盛り上げる若者たちの姿がありました。

地域を語ろう・子どもを語ろう

2月5日(金) 平林中学校



平林中学校区郷育会議では、子どもたちを共に育てていくための思いを共有し地域に発信していこうと、地域で暮らしている人や働いている人が集まり、グループワークを行いました。中・高・大学生、20代の社会人などの若い世代や、地域のさまざまな団体の代表者など約40人が参加。自分たちの住む地域の魅力や課題を語り合いました。

元気な地域づくりのために

2月6日(土) 朝日地区公民館



朝日地区公民館の主催による「人づくり講座」が開催され、朝日地区のまちづくり協議会関係者ら約30人が参加しました。テーマは、地域おこし協力隊のような「補助人制度」の活用について。朝日地区で活動する地域おこし協力隊の加藤成美さんの活動紹介の後、小グループに分かれて、元気な地域づくりのためにどのような活動が必要なのかなどの意見交換やアイデアを出し合いました。